Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence 84954748
Prix 1190 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement entierement rénové offre une vue spectaculaire sur les toits
pittoresques de la ville et une belle apergu mer. Doté d'un design raffiné et de
matériaux de haute qualité, il dispose de 2 chambres, dont une suite, ainsi que
d'un salon avec coin cuisine équipé. La grande terrasse de 30 m2 est idéale pour
se détendre en plein air, au calme sans vis-a-vis.Situé a proximité des commerces,
restaurants et du Palais des Festivals, cet appartement est parfait pour ceux qui
recherchent la tranquillité sans compromettre la commodité urbaine. Idéalement % . : \!

pour la location saisonniéere et/ou des ...

Fully renovated apartment offering a spectacular view of the city's picturesque
rooftops and a lovely sea glimpse. Featuring refined design and high-quality
materials, it includes 2 bedrooms, one of which is a suite, as well as a living room
with an equipped kitchenette. The large 30 m? terrace is ideal for relaxing outdoors,
in a peaceful setting without any overlooking.Located close to shops, restaurants,
and the Palais des Festivals, this apartment is perfect for those seeking tranquility
without compromising urban convenience. Ideal for seasonal rental and/or

vacations with shopping, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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